El Grupo cobrará a los deportistas de las secciones «para lograr una mayor igualdad»

Pagarán 14,90 euros al mes, salvo los integrantes de los primeros equipos. Los de ajedrez, lucha, tiro, pelota y bolos abonarán una cuota de 6,90 euros

J. L. C

GEJ.ÓN. Los deportistas del Grupo Covadonga pagarán, por primera vez en los 81 años de historia de la entidad, una cuota mensual por practicar la actividad que realicen en su sección

Lo tendrán que abonar todos, salvo los componentes de los equipos sénior. La cantidad, que se cobrará, a partir del mes de septiembre, será de 14,90 euros para la mayoría salvo en los casos de lucha, pelota, tiro con arco, ajedrez y bolos, que tendrán que hacer frente a una cantidad de 6,90 euros

Antonio Corripio, presidente de la polideportiva sociedad gijonesa, explica que la medida se hace con vistas «a dar un paso para que haya una mayor igualdad entre todas ellas y permitir que tengan unas mejores condiciones».

Corripio asegura que «es un cuota muy pequeña que ya se aplica en todos los clubes de España». Además, el presidente grupista tiene claro que «ese dinero va a repercutir en las propias secciones, especialmente para que tengan mayores recursos, porque no puede haber deportistas ricos o pobres».

Para tomar esta decisión, la junta directiva del Grupo ha tenido en cuenta que se mejoró el ratio de técnicos por deportista y que estos entrenadores tienen una mayor cualificación, además de que todos ellos están regularizados, sin olvidar que la mayor parte de las fichas las costea el club.



Unn momento de la presentación de las secciones del Grupo, en el Pabellón Braulio García. R A. GARCÍA

Los criterios, tantos técnicos como de gestión, fueron consensuados entre los responsables de la entidad y sus técnicos, si bien ha quedado una

El club asumirá la cuota de deportistas, que, por un motivo justificado, no puedan abonarla parte importante del esfuerzo económico para la formación, que continuará asumiendo el club. Los deportistas que están en sus primeras etapas de aprendizaje seguirán pagando 14.90 euros actuales.

Además, la directiva de Corripio tiene claro que las secciones que soportaban un mayor esfuerzo económico se mantendrán en la misma situación que tenían y, de acuerdo con sus responsables, se implementarán una serie de medidas que irán en beneficio de sus deportistas.

Asimismo, el Grupo asumirá la cuota de aquellos deportistas que, por algún motivo justificado, no pueden hacer frente. También tienen previsto los dirigentes grupistas que las familias con tres o más hijos en las secciones disfrutarán del mismo descuento que se aplica en el resto de cursos que se ofrecen.

Todas estas nuevas medidas vienen a paliar fundamentalmente las desigualdades que se han observado hasta el momento en las 25 secciones deportivas.

El Liberbank tiene que ganar y esperar para meterse en Europa

BALONMANO

El equipo gijonés, del que se despedirán cinco jugadoras, cierra la Liga esta tarde ante el Aula Cultural de Valladolid en el Pabellón de La Arena

211.0

GIJÓN. El Liberbank Gijón cierra la temporada contra el Aula Cultural de Valladolid (19 horas, Pabellón de La Arena) en un partido en el que estará pendiente de los re-sultados en tres canchas más con vistas a poder conseguir el billete para jugar competición europea la próxima temporada. Las gijonesas, séptimas clasificadas en la tabla con 31 puntos, lo tienen dificil. Y es que al margen de ganar esta tarde al conjunto pucelano, dependen de los resultados del Málaga (sexto, con 31 puntos), que juega contra el Zuazo; del Granollers (cuarto, con 32), que visita al descendido Castellón, y del partido del Elche (quin-to, con 31) en la pista del Guardés (tercero, con 33). Cabe señalar que a este último equipo las fabriles le superar en la diferencia de goles.

El técnico Diego Lafuente tiene claro que «mis jugadoras deben de hacer primero los deberes, es decir, que tenemos que ganar al Aula y luego habtá que esperar a ver lo que sucede en otras canchas».



El equipo gijonés, durante un entrenamiento. :: JOAQUÍN PAREDA

Y es que hasta un quinto puesto podría valer para disputar la Copa Challenge la próxima campaña ante posibles renuncias de equipos como las del vallisoletano y el gijonés en julio del año pasado.

El preparador gijonés, tras los dos encuentros de la semana anterior, ha optado por dar descanso ayer a sus jugadoras. Lafuente tratará de utilizar a Débora Torreira y Miki Nedelcu, que aún no están al 100% de sus respectivas lesiones, puesto que Tati Lozano y Soraia Lopes parece que no llegarán.

pes parece que no llegaran. El entrenador fabril espera que el equipo ofrezca su mejor versión, «lo que hicimos en la pista del Rocasa Gran Canaria, gran favorito para ganar la Liga, donde estuvo a punto de conseguir la remontada». También apunta a que el equipo ha competido siempre a lo largo de la temporada y en este sentido añade que «hay rematar la faena en este último partido».

Varias despedidas

Cinco serán las jugadoras del Liberbank Gijón que se despedirán hoy de la afición en el Pabellón de La Arena. Se trata de la central leones Tati Lozano, la defensora brasileña Dani Joia, que se va a liga polaca, así como la extremo argentina Camila Bonazzola, la extremo izquierdo portuguesa Soraia Lopes y la extremo derecha Miki Nedelcu, que abandona la práctica del ba-



Marta Piquero dice adiós al Telecable en Vilanova

HOCKEY SOBRE PATINES

:: R. D. La nota más destacada del partido que jugará esta tarde el Telecable Hockey en la pista del Vilanova (20 horas) será la despedida de la internacional Marta González Piquero, que cerró cinco brillantes

temporadas en las que logró a nivel de club dos OK Liga, dos Copas de la Reina y una Copa de Buropa, además de dos mundiales y un Europeo con la Selección Española absoluta. El técnico Fernando Sierra quiere que su equipo, que es tercero y logró ya su clasificación para la Copa de Europa, «gane para acabar con el mayor número de puntos posible».

Carreño jugará el lunes contra Sousa en París

TENIS | ROLAND GARROS

:: R. D. Pablo Carreño (56 ATP) se medirá al portugués Joao Sousa (70 ATP) el próximo lunes en lo que será su debut en Roland Garros. El tenista gijonés tratará de coger ritmo, tras su lesión de hombro de principios de año, para intentar la remontada en la clasificación mundial tras empezar el año en el 'top 20'.

Oriyés, a semifinales en la Copa del Mundo

PIRAGUISMO

:: R. D. Juan Oriyés logró la clasificatse para las semifinales de la Copa del Mundo de piragüismo, que se disputa en Duisburgo (Alemania), en K-2, con Enrique Adam, de Aranjuez, mientras que con el K-4 español se clasificó en quinto lugar. El objetivo del grupista es conseguir medalla en esta competición.